

LA VILLE DE NEUCHATEL COMMUNIQUE

Aux représentants des médias

Invitation à une rencontre avec les habitants des quartiers du Mail, des Fahys et de la Maladière

Madame, Monsieur,

Le Conseil communal nous prie de vous inviter à assister à la rencontre qu'il organise mercredi prochain avec les habitants des quartiers du Mail, des Fahys et de la Maladière.

Cette soirée intitulée « Mais que font nos Autorités » se déroulera le

mercredi 23 mars 2011 dès 20h00 à la salle polyvalente du CPLN (rue de la Maladière 84)

Une première rencontre de ce type avait eu lieu en octobre 2010 avec les habitants de La Coudre et de Monruz dans le cadre de la Semaine de la démocratie locale. Suite à cette expérience positive, le Conseil communal avait décidé de rencontrer, deux fois par année la population par quartiers, afin de pouvoir faire le tour de la ville dans des délais raisonnables.

En espérant que vous pourrez participer à cette rencontre, nous vous faisons part, Madame, Monsieur, de nos salutations les meilleures.

Neuchâtel, le 18 mars 2011

Le chargé de communication Patrice Neuenschwander

Renseignements complémentaires: Céline Erard, responsable de l'intégration sociale,

tél. :032 717 74 63, courriel : celine.erard@ne.ch